
ОТЧЕТ О РАБОТЕ ДЕПУТАТСКОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ ВПП 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» ЗА 2022 ГОД. 

Уважаемые земляки, однопартийцы! 

Сегодня  «Единая  Россия»  уверенно  занимает  лидирующую позицию и 

располагает  большинством  в  законодательных  и  представительных  органах 

власти. Стратегические цели и планы для Партии были обозначены в указах 

и конкретизированы в Послании Президента Федеральному Собранию. 

В  сентябре  2020  года  приступил  к  своей  работе  новый  состав  Совета 

муниципального образования Кореновский район. Из 31 числа вновь избранных 

депутатов  26  поддержали  ведущую  партию  страны  и  вошли  в  состав 

депутатского объединения ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ». 

На сегодняшний день в составе депутатского корпуса продолжают работу 

28  депутатов,  членами партии  являются  23  из  них,  что  составляет  82  % от 

общего количества избранных депутатов. 

Депутатское  объединение  ВПП  «Единая  Россия»  было  создано  на 

заседании  Местного  политического  совета  Кореновского  местного  отделения 

Краснодарского  регионального  отделения  ВПП  «ЕДИНАЯ  РОССИЯ»  17 

сентября 2020 года. 

Деятельность депутатского объединения осуществляется в соответствии с 

планом работы, которая в первую очередь сконцентрирована на разработке мер 

по  поддержанию  социальной  стабильности  и  улучшению  качества  жизни 

жителей  Кореновского  района.  Она  нацелена  на  дальнейшее  развитие 



потенциала  региона  и  повышение  его  инвестиционной  привлекательности, 

оказание помощи среднему и малому бизнесу, сельхозтоваропроизводителям 

В  2022  году  в  социально-экономической,  общественно-

политической и культурной жизни нашего района произошел целый 

ряд значимых событий. 

Непосредственное  активное  участие  в  этих  преобразованиях 

принимали  члены  депутатского  объединения «Единая  Россия», 

депутатский  корпус,  поскольку  главной  целью  своей  деятельности 

они видят в создании условий для  стабильного повышения общего 

благосостояния  и  всестороннего  развития  всех  жителей 

муниципального образования.

Этот год, впрочем, как и предыдущие годы был не простым. 

С момента объявления о начале специальной военной операции 

и  в  дни  проведения  частичной  мобилизации  представители 

депутатского  объединения  «Единая  Россия» совместно  с  органами 

местного  самоуправления  вели  активную  работу,  направленную  на 

поддержку российских военнослужащих.

Благодаря налаженному тесному взаимодействию с воинскими 

частями кореновского гарнизона, были организованы сбор и отправка 

гуманитарной  помощи  на  передовую.  Поддерживалась  постоянная 



обратная связь с действующими частями в целях выявления наиболее 

актуальных потребностей наших военнослужащих, согласно которым 

формировались  адресные  поставки  продуктов,  вещей  и 

медикаментов.

В ходе  гражданско-патриотической  акции  «Все  для  Победы!» 

депутаты районного Совета и члены партийного  объединения вместе 

с молодыми депутатами собрали денежные средства, на которые для 

военнослужащих  и  мобилизованных  в  рамках  СВО,  были 

приобретены  и  доставлены  в  одну  из  воинских  частей  особо 

востребованные медицинские средства и лекарства – бинты, жгуты, 

противоожоговые  препараты,  средства  гигиены,  теплые  вещи  и 

предметы  специального  обмундирования  –  дождевики,  спальные 

мешки, балаклавы, наколенники, рюкзаки.

По  инициативе  и  при  поддержке  депутатов  -  единороссов,  с 

участием  молодых  депутатов  и  промышленного  предприятия  ООО 

«Техноиндустрия»  на  базе  «Кореновского  политехнического 

техникума» было налажено массовое производство мобильных печей 

для  военнослужащих,  и  в  декабре  на  передовую  была  отправлена 

первая  партия  из  50  печек-буржуек,  изготовленных  студентами 

техникума.



Хочу отметить, что в проводимую работу активно включились 

жители  района,  волонтеры,  общественные  активисты, 

предприниматели, все, кто личным участием стремится внести свой 

посильный вклад в большое общее дело, и чтобы российские воины, 

защищающие  сегодня  нашу  страну  на  передовой,  чувствовали  и 

знали, что мы помним о них и всегда готовы прийти на помощь!

 Сплоченной командой, которая не только смотрит, но и мыслит 

в одном направлении возможно многого добиться. Командой тех, кто 

болеет  душой  за  малую  родину,  где  живет  и  развивается  семья 

каждого из нас, тех кто с радостью смотрит на то, как преображается 

и становится лучше наш Кореновский район.   

Рад, что именно такая команда сформировалась в нашем районе, 

которая каждый  день  трудится  на  благо  самого  важного  -  наших 

жителей.  Ведь  помимо  развития  экономики,  сельского  хозяйства, 

промышленности  и  многого  другого,  важнейшими  для  нас  всегда 

были и остаются люди! Для нас приоритетная задача -  создать все 

условия  для  их  устойчивой  жизни,  благосостояния,  условий  для 

развития, самореализации.

Совет  муниципального  образования  Кореновский  район 

возглавляют Председатель Совета Слепухин Василий Васильевич и 



заместитель Искендеров Тофик Нусрат-оглы. 

Свою  работу  депутаты  -  единороссы  ведут  в  составе  6 

профильных  комиссий  районного  Совета,  курирующих  вопросы 

местного значения:

-  по  финансово-бюджетной  политике,  налоговым  вопросам  и 

социально-экономическому  развитию  района  (Председатель  - 

Колесникова Элла Ильинична);

- по  вопросам  агропромышленного  комплекса,  экологии, 

земельным  вопросам  и  предпринимательства  (Крыцула  Алексей 

Дмитриевич);

- по вопросам законности, имущества, правопорядка, правовой 

защиты граждан и местного самоуправления  (Стинский Александр 

Григорьевич);

-  по  социальным  вопросам:  здравоохранения,  образования, 

культуры, физической культуре и спорту, по делам молодежи и семьи 

(Андреев Олег Анатольевич);

-  по  вопросам  промышленности,  строительства,  транспорта, 

связи,  ЖКХ  и  топливно-энергетического  комплекса (Соловьев 

Валерий Александрович);

Члены партийного объединения по роду занятий представляют 



все сферы жизнедеятельности района. Хочется отметить, что состав 

депутатского  объединения  профессионально  подготовленный, 

высокий по образовательному уровню и достаточному жизненному 

опыту  -  это  руководители  предприятий,  организаций,  работники 

бюджетной  сферы,  т.е.  люди,  пользующиеся  уважением  жителей 

района,  решающие  ежедневно  проблемные  вопросы,  умеющие 

принимать важные решения и нести за них ответственность. 

Основная  деятельность  депутатского  корпуса,  куда  входит 

большинство  членов  депутатского  объединения  ВПП  «Единая 

Россия», направлена на формирование и совершенствование правовой 

базы,  обеспечивающей  качественное  решение  вопросов  местного 

значения   в  области  социальной,  экономической  и  бюджетной 

политики.  В  связи  с  тем,  что  требовательность  жителей  района  к 

представительной  власти  возрастает,  главными  критериями  для 

депутата  являются  законность,  ответственность,  открытость  перед 

избирателями.  

В  соответствии  с  планом  работы  в  течении  2022  года 

депутатским  объединением  было  организовано  и  проведено  12 

заседаний.  Также  его  члены  принимали  участие  в  14  заседаниях 

сессий Совета и  23 заседаниях постоянных депутатских комиссий. 



Все  заседания  были  открытыми,  с  приглашением  представителей 

органов  местного  самоуправления,  руководителей  структурных 

подразделений  администрации,  представителей  прокуратуры  и 

МВД.

Представители прокуратуры регулярно принимают участия на 

заседаниях  сессии,  проводят  экспертизу  на  соответствие 

законодательству и направляют заключения по проектам решений, 

тем  самым  осуществляется  участие  органов  прокуратуры  в 

контрольной деятельности Совета.

В ходе подготовки решений, так и при их обсуждении депутаты 

принимали активное  участие.  Как  председатель  Совета  депутатов, 

руководитель  депутатского  объединения  ВПП  «Единая  Россия»  я 

благодарен депутатскому корпусу, членам депутатского объединения 

за  выступления,  за  обсуждения,  замечания  и  предложения, 

внесенные на комиссиях и сессиях по принимаемым проектам.

Всего  за  отчетный  период  на  заседаниях  депутатского 

объединения  было  рассмотрено  12  вопросов по  различным 

направлениям. 

Рассматриваемые  вопросы  затрагивали  формирование  и 

исполнение  бюджета  и  муниципальных  программ,  в  том  числе  по 



поддержке  малого  предпринимательства,  повышения 

производительности  труда  и  поддержки  занятости  населения, 

проведения уборки урожая зерновых культур, подготовке организаций к 

отопительному  сезону.  Особое  внимание  уделялось  отрасли 

здравоохранения  и  образования,   а  также  безопасности  дорожного 

движения.

Вопросы  принятия  и  расходования  районного  бюджета  по-

прежнему  остаются  под  пристальным  вниманием  членов 

депутатского объединения.

Над  главным  финансовым  документом  -  бюджетом 

муниципального  образования  –  депутаты  —  единороссы  вели 

постоянную  комплексную  работу,  решая  вопросы  исполнения 

бюджета за  2022 год, увеличения его доходной части и повышения 

эффективности налоговой политики. 

Всего  доходы  бюджета  в  2022 году  с  учетом  безвозмездных 

поступлений от бюджетов других уровней составили 2 миллиарда 496 

миллионов рублей.

В  течении  года  плодотворную работу  проводила  комиссия  по 

финансово-бюджетной политике, налоговым вопросам и социально-

экономическому  развитию  района,  рассматривая  формирование  и 



исполнение  бюджета  в  рамках  3  муниципальных  программ  и  37 

ведомственных  целевых  программ по  основным  направлениям: 

«Образование»  1миллиард  436 миллионов  рублей,  «Культуру»  -  74 

миллиона рублей,  на  «Строительство»  -  35 миллионов рублей,  на 

«Социальную политику»  -  101 миллион  рублей,  на  «Физическую 

культуру и спорт» было направлено 228 миллионов рублей. 

В  этой  связи  хочу  подчеркнуть,  что  членам  депутатского 

объединения  необходимо  продолжать  осуществлять  контроль  по 

организации своевременного выполнения программных мероприятий 

и  эффективного  использования  средств  бюджета  муниципального 

образования, а также обеспечивать полное и своевременное освоение 

средств федерального и краевого бюджетов.

Особое  внимание  депутатами  —  единороссами  уделялось 

реализации национального  проекта  «Здравоохранение»  и 

муниципальной  программы  «Строительство  объектов 

здравоохранения  на  территории  муниципального  образования 

Кореновский  район»,  в  рамках  которого  был  построен  блочно-

модульный фельдшерско-акушерский пункт в поселке Пролетарский. 

Продолжаются  работы  по  строительству  блочно-модульного 

фельдшерско-акушерского пункта в поселке Привольный. 



Осуществляли  детальный  контроль  за  ходом  строительства  и 

соблюдения  сроков  сдачи  объектов  при  проведении  капитального 

ремонта здания СОШ № 1 имени И.Д. Бувальцева. На капитальный 

ремонт было выделено порядка 96 миллионов рублей. Торжественное 

открытие отремонтированной школы состоялось 1 сентября.

Отдельным  пунктом  хочется  отметить  работу  членов 

депутатского  объединения  в  преддверии  выборов  депутатов  в 

Законодательное  Собрание  Краснодарского  края.  Депутаты  - 

единороссы  принимали  активное  участие  в  мероприятиях 

Кореновского  местного  отделения  Всероссийской  политической 

партии  «ЕДИНАЯ  РОССИЯ»,  связанных  с  подготовкой  и 

проведением  избирательной кампании.

 В наступающем году нам предстоит сделать еще больше. 2023 

год  обещает  быть  не  менее  напряженным,  наполненным  новыми 

событиями,  требующими  от  нас  еще  более  ответственного, 

инициативного подхода к своей деятельности и кропотливого труда.

Хочу  искренне  поблагодарить  всех  членов  депутатского 

объединения,  которые,  несмотря  на  занятость  на  рабочих  местах, 

работая  на  не  освобожденной  основе,  совмещая  депутатскую 



деятельность с выполнением трудовых и служебных обязанностей по 

основному месту работы, проявляли себя во всех направлениях нашей 

деятельности, находили время для политической работы и общения с 

избирателями, жителями района.

Впереди  еще  много  нерешенных  вопросов  и  проблем,  но 

результат  нашей  работы  зависит  от  сплоченности  нашей  команды: 

депутатов всех уровней власти, главы и администрации района, глав 

поселений, политических объединений и неравнодушных жителей.

Всем благополучия и крепкого здоровья!


